

KABAR TERBARU

Upacara bendera 17an Bulan Februari 2023 di Lapangan Brawijaya Rampal Kota Malang

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 17, 2023 - 10:45



KOTA MALANG, - Upacara Bendera 17an bulan Februari 2023 bertempat di Lapangan Brawijaya Rampal Kel. Kesatrian, Kec. Blimbing, Kota Malang dengan Irup Kabintaljahrahdam V/Brw (Kolonel Caj DRS.Susanto,M.A.P) dan sebagai Danup Kasi Rendal (Mayor Ctp Agung Prabowo) diikuti oleh Prajurit dan PNS Malang Raya, Jumat (17/2/2023).



Kabintaljarahdam V/Brw (Kolonel Caj DRS.Susanto,M.A.P) sebagai Irup membacakan Amanat Kasad yang intinya, ucapkan terima kasih yang tulus serta penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh Prajurit dan PNS Angkatan Darat karena sepanjang tahun 2022 yang lalu. Berbagai tugas yang diamanatkan oleh negara, telah dapat dilaksanakan dengan baik, namun demikian masih terdapat berbagai kekurangan yang harus segera diperbaiki yaitu, masih adanya berbagai pelanggaran yang dilakukan oleh prajurit maupun PNS TNI AD. Hal ini harus menjadi introspeksi kita bersama agar tidak terulang di masa mendatang.

Pencapaian ini tentu harus dapat kita pertahankan dan tingkatkan di tahun ini, karena berbagai agenda tugas yang bersifat Nasional maupun Internasional juga menuntut kesiapan TNI AD di tahun 2023 ini," ungkapnya.

Tahun 2023 merupakan tahun politik menjelang Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024, jajaran TNI AD harus tetap menjaga Netralitas dalam pelaksanaan tugas, sebagaimana perintah dari Presiden maupun Panglima TNI.



Diakhir amanatnya Irup menyampaikan penekanan Kasad kepada prajurit dan PNS sebagai pedoman dalam melaksanakan tugas, Pertama, terus tingkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan YME sebagai landasan moral dalam setiap pelaksanaan tugas. Kedua, TNI AD harus hadir di tengah-tengah kesulitan masyarakat apapun bentuknya dan senantiasa menjadi solusi. Ketiga, Lakukan tindakan-tindakan yang berdampak terhadap kesejahteraan rakyat, agar mampu menumbuhkan kecintaan dan kasih sayang rakyat kepada TNI AD. Keempat, mantapkan soliditas dan sinergitas internal TNI dengan komponen bangsa lainnya dalam pengabdian kepada bangsa dan negara. Kelima, Rencanakan pelaksanaan program dan penyerapan anggaran di TW I sebaik mungkin sehingga tidak terjadi kesalahan administrasi.

Selesai Upacara Bendera untuk melatih ketrampilan dan semangat kebersamaan dilaksanakan Devile yang diikuti oleh seluruh peserta upacara. (Penrem 083/Bdj)